

編集後記

令和 6 年度も岐阜県臨床検査技師会精度管理調査に参加していただいた御施設の皆様には深く感謝申し上げます。

今年も県医師会への試料提供の形をとり県技師会と県医師会の試料発送を同時に行う事となりました。

今年度から臨床化学の試料保管・試料発送が技師会事務所からになりそれに伴いボランティア血の採取ができなくなりましたので、血算と HbA1c の試料を市販コントロール血に変更になりました。そのため参加費の値上げをせざるを得なくなりましたことご了承いただきたいと思います。また、問題・回答選択の不備などがあり、会員の皆様にはご迷惑をかけしましたこと深くお詫び申し上げます。

コロナ以降精度管理事業部会議は web で行っており、精度管理報告会も移動時間を割かなくても参加できるなど好印象な意見が多かったので、今年も web にて行います。

精度管理は臨床検査の根幹となるものです。多くの施設の方参加して頂き、日頃の検査の一助になることを切に願います。

最後に日頃の業務をしながらの問題作成や休みの日に試料発送をしていただいた精度管理事業部員の方々に深く感謝申し上げます。

K・W

